El Instituto Nacional de las Mujeres, INAMU,

rinde especial homenaje y felicita a las dos mujeres que desde hoy engalanan con su presencia la Galería de la Mujer del Instituto Nacional de las Mujeres.

Corina Rodríguez López (qdDg)

considerada una de las mejores oradoras de todos los tiempos. Insigne sufragista, dio grandes luchas por el voto femenino desde los tiempos de don Ricardo Jiménez. Además, combatió la discriminación femenina al lado de Ángela Acuña, Ana Rosa Chacón, Esther de Mézerville y Carmen Lyra.



Ellas son:



Martin Salazar

por 27 años de trabajo constante en la defensa de los derechos humanos de las mujeres, laboró durante 14 años como Defensora de la Mujer en la Defensoría de los Habitantes, fue cofundadora del Grupo Agenda Política de Mujeres 1997, agrupación que veló por el seguimiento de la Plataforma de Beijing. En los años 80 fundó, junto a otras feministas el grupo feminista Ventana (primer grupo feminista autónomo de la segunda mitad del siglo XX en Costa Rica).

Un sentido reconocimiento y felicitación a ambas mujeres y gracias por defender y promover los derechos humanos de las mujeres, sus vidas y acciones son un ejemplo para todas las mujeres que habitamos este país.

